

Zu Haustrinkkuren



Dieser in rein natürlichem Zustande abgefüllte Mineralbrunnen ist ein anerkanntes

Heilwasser von größter Bedeutung

und findet erfolgr. Anwendung bei

**Gicht, Rheumatismus,
Zucker-, Nieren-, Bla-
sen-, Harnleiden (Harn-
säure), Arterienverkal-
kung, Magenleiden,
Frauenleiden usw.**

Man befrage den Hausarzt!

Dieser Naturbrunnen von größtem Wohlgeschmack, dessen Heilkraft von Tausenden aller Stände u. Berufe unzählige Male erprobt wurde, ist infolge seiner günstigen Zusammensetzung auch ein altbewährtes Vorbeugungsmittel gegen Festsetzung schädli. Bestandteile im Organismus.

Fachingen erhält Körper und Geist frisch und gesund.

Brunnenschriften sowie ärztliche Anerkennungen werden auf Wunsch jederzeit unentgeltlich versandt durch das Fachinger Zentralbüro, Berlin W 66, Wilhelmstraße 55.

Erhältlich ist das Heilwasser in Mineralwasser-Handlungen, Apotheken und Drogerien usw.

Fachingen verlängert das Leben!

Wir armen Westeuropäer. Wir haben nichts auf die Bühne zu stellen, was erwünscht wäre. Unsere Helden-sagen, vielleicht im Kern schon verkehrt angelegt, jedenfalls aber durch Bearbeitung von solchen Leuten wie Herrn Wagner aufs stärkste kompromittiert, locken schon kaum mehr im Film, nicht einmal mehr als Parodie sind sie zu verwerten. Auch aus dem Grunde, weil ihnen jede Naivität genommen ist. Nun kommt Granowsky aus Moskau mit seinem akademischen Theater, tischt uns diese Mischung von Legenden und Phantasie auf, und wir stehen verzückt vor diesem fremden Reichtum. Es geht ein einheitlicher Zug durch diese Vorstellungen: die künstlerische Zurückhaltung sowohl der Schauspieler wie der Regie. Es geht rein und anständig zu auf der Bühne, niemand ist überheblich, man sieht nicht die von außen herangeholten Mätzchen, durch die man immer wieder in schlechte Laune versetzt wird. Diese Leute haben erkannt, was ihr Besitz ist, was sie können, damit kommen sie aus. Nichts auf Pump.

Und selbst die Musik meidet ängstlich jedes Zuviel. Sie ist meist nur eine Andeutung, kommt heran wie ein Geruch und ist weg. Das Geheimnis: Ein immenser Reichtum, der jede Ueppigkeit meidet. *H. v. W.*

10 Tage, die die Welt erschütterten.
— **Eisenstein.** Dieser wunderbare Film des mit Charlie Chaplin begabtesten Filmregisseurs der Welt ist weit weniger dramatisch als der Potemkin-Film, weshalb er Publikum und Kritik weit weniger gefallen hat. Es ist das gute Recht der Russen, tendenziös zu sein. Ueber diese Seite des Films